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ATA Nº 01/2021/AP/ REALIZAÇÃO DE AUDIÊNCIA PÚBLICA DO RELATÓRIO MUNICIPAL DE 

GESTÃO EM SAÚDE – RMGS-MGS DO TERCEIRO QUADRIMESTRE 2020 E RELATÓRIO 
DETALHADO DO QUADRIMESTRE ANTERIOR – RDQA – TERCEIRO QUADRIMESTRE DE 2020 – 
DIA 09(NOVE) DE MARÇO DE DOIS MIL E VINTE E UM#################################### 
Aos nove dias do mês de março do ano de dois mil e vinte um, as dez horas, na Sala de Sessões 
Joaquim de Deus Nunes, Plenário da Câmara Municipal, foi aberta a presente Audiência Pública para 
apresentação do Relatório Municipal de Gestão em Saúde – RMGS – MGS – Terceiro Quadrimestre de 
2020 e Relatório Detalhado do Quadrimestre Anterior – RDQA - Terceiro Quadrimestre de 2020, via on 
line, TV Câmara disponível no You Tube, pelo presidente da Comissão Finanças, Economia, Orçamento, 
Planejamento, Fiscalização e Controle – Vereador MARCELO ROMIG MARON, que agradeceu e 
registrou a participação do Secretário Municipal de Saúde – Luciano Zanetti Bertinetti, dos vereadores: 
Cesar Augusto Bittencourt Madrid, Jardel Oliveira, Mauro Silveira e Carlos Eduardo Martins e assessora 
jurídica Lia, concedendo a palavra ao Secretário – Luciano para apresentação. Luciano inicialmente 
pediu escusa pelo atraso involuntário, por estar em reunião com administradora do Hospital de Caridade 
para tratar da questão que envolve a pandemia do Covid, relatando a delicada situação da saúde no 
País, Estado e Município. Na sequencia passou a detalhar as ações e aplicações de recursos referentes 
ao terceiro quadrimestre de do ano de dois mil e vinte, tendo sido aplicado 22%(vinte e dois porcento) no 
ano de dois mil e vinte, valor superior ao mínimo exigido pela legislação. Marcelo informou que o 
relatório na integra encontra-se no sistema informatizado do Poder Legislativo, a disposição dos 
vereadores. Cesar Madrid questionou qual área ocorreram os maiores investimentos. Marcelo disse 
acreditar ser decorrente de investimentos na reabertura da UTI. Ocorreu um problema com sinal de 
internet do secretário, sendo suspensa temporariamente a audiência para tentar restabelecer o sinal. 
Reaberta a audiência. Secretário Luciano em resposta ao vereador Cesar Madrid fez leitura do relatório 
dos valores, investimentos e locais de aplicação dos recursos, explicitando os mesmos. Cesar Madrid 
questionou a questão do Pediatra no Hospital. Luciano respondeu que mesmo durante a pandemia o 
convênio com hospital do: pediatra e obstetra foram mantido e o atendimento continua o mesmo nos 
partos. Cesar Madrid elogiou este atendimento, reiterando questionamento do atendimento de consultas 
no Pronto Socorro que é feito pelo clinico. Luciano disse que no Pronto Socorro o atendimento é feito 
pelo médico clinico que realiza a triagem e em caso especifico requisita o pediatra que esta a disposição 
na ala pediátrica e maternidade. Cesar Madrid questionou da possibilidade de ser implantado um pronto 
atendimento pediátrico especifico. Carlos Eduardo: de igual forma solicitou a viabilidade de que seja 
contratado pediatra em tempo integral para atendimento materno infantil. Presidente colocou a palavra a 
disposição para novos questionamentos sobre o relatório. Jardel disse que estava acompanhando e no 
momento não iria realizar questionamentos agradecendo os esclarecimentos. Marcelo informou que o 
relatório na integra encontra-se a disposição na casa, disponibilizando a palavra ao Luciano para as 
considerações finais. Luciano colocou-se a disposição dos vereadores na secretaria ou por telefone para 
sugestões ou reclamação que visem a melhoria da qualidade da saúde no município. Marcelo agradeceu 
a presença  de todos, declarando encerrada a presente audiência pública, sendo que eu Tatiane Bohn 
do Espírito Santo – Oficial de Recursos Humanos designada lavrei a presente ata, que foi devidamente 
aprovada e será assinada pelo presidente da Comissão.####################################### 
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